
6 Pièces

188 m²

Réf. MZISP1841

1 725 000 €

Vence
Maison à vendre (06140)
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Découvrez  cette  magnifique  propriété  moderne,  érigée  en  2017,  qui

allie  confort  et  esthétisme  dans  un  cadre  paisible.  Nichée  dans  un

secteur  résidentiel  prisé,  cette  maison  spacieuse  offre  un  intérieur

chaleureux  au  style  scandinave,  mettant  en  avant  des  matériaux  de

qualité et une luminosité abondante.S'étendant sur plus de 1500 m² de

terrain, vous pourrez profiter d'un environnement verdoyant agrémenté

d'une  vue  dégagée  et  dominante.  La  propriété  dispose  de  quatre

chambres,  dont  une  chambre  d'amis  avec  un  bureau

semi-indépendant,  idéale  pour  recevoir  ou  travailler  en  toute

tranquillité.À ...

Discover this magnificent modern property, built in 2017, which combines comfort

and aesthetics in a peaceful setting. Nestled in a sought-after residential  area, this

spacious  house  offers  a  warm interior  with  Scandinavian  style,  showcasing  quality

materials and abundant natural light.Spanning over 1500 m² of land, you can enjoy

a  green  environment  with  an  unobstructed  and  dominant  view.  The  property

features  four  bedrooms,  including  a  guest  room  with  a  semi-independent  office,

perfect  for  hosting  guests  or  working  in  peace.Outside,  a  beautiful  terrace  with  a

bio-climatic pergola invites you ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-PAUL DE VENCE  

690 route de Saint-Paul - 06480  LA COLLE-SUR-LOUP
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